

# 2011年 羽幌町10大ニュース

2011年いろいろな出来事がありました。今年はどんな年になるのでしょうか？

## 年明けから記録的な大雪に見舞われる

—1月6日の降雪量は35cm。積雪量は平年2倍の112cmを記録

## 光インターネット接続サービス離島地区で開始

—天売・焼尻地区の各世帯にIP告知端末(知らせますケン)設置

## 東日本大震災被災地に支援の輪ひろがる

—人的派遣やボランティア、義援金、救援物資など活動続く

## 夏のイベント大盛況！

—甘エビまつりや天売ウニまつり、YOSAKOIソーラン祭り同時開催の焼尻めん羊まつりに延べ3万人が来場

## 特別養護老人ホームしあわせ荘改築工事完了

—3年間の工事が完了し、木のぬくもりあふれる新しい施設が誕生

## ドラマ「幸福の黄色いハンカチ」ロケ

—多くの町民がエキストラで出演！全国に羽幌をPR

## 3年ぶりにオロロン鳥の繁殖が成功

—環境省の保護対策が実を結び、7羽の巣立ちを確認！

## 幸町団地の建て替えがはじまる

—平成36年度までに28棟56戸の建設を計画

## 国勢調査人口7千人台へ

—平成22年10月1日を基準とした確定数値は7,964人

## 3年ぶりに水稲豊作に

—平年収量を100とした作況指数は107の「良」を記録

